

Crimen de músico en Nicoya

Mujer y amante mataron por póliza

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Una policía penitenciaria, de apellido Mora, y su amante, de apellido Alemán, planearon y concretaron el crimen del esposo de la mujer; el músico nicoyano, Julio César Rodríguez Leal, en abril pasado.

La fiscalía de Nicoya, informó que todo ocurrió para cobrar una póliza de vida de €18 millones que tenía la víctima, cuyos beneficiarios eran Mora y sus tres hijos.

Ayer por la mañana, las autoridades detuvieron a la viuda y a Alemán. Al cierre de edición, la pareja estaba a la espera de un castigo.

Rodríguez recibió siete puñaladas en el pecho. Primero se pensó que lo atacaron tres hombres. La agresión la sufrió el músico cuando iba en bici para dejar a Mora en el brete, en la cárcel de Nicoya.

La mujer recibió una herida en el brazo derecho en aquella ocasión y la llevaron al hospital local.



Al músico lo mataron de siete filazos en el pecho. APOYADO